

Sólo faltó decirle también a Chávez aquello de: "comes y te vas".
¡Qué vergüenza!

INCLEMENCIAS



LUIS HUMBERTO GONZALEZ

Una indigente se guarece de la bajas temperaturas en una calle del Centro Histórico. Autoridades capitalinas informaron que los albergues están repletos

Irrita a la fiscalía especial la nota sobre el paradero del prófugo Nazar

■ El ex director de la DFS se sabe protegido por este gobierno: Rosario Ibarra

PAG 15 y 16

Verificará SHCP a contribuyentes casa por casa y negocio por negocio

JUAN ANTONIO ZUÑIGA

PAG 22

COLUMNA 50		PAG
ASTILLERO • JULIO HERNÁNDEZ LÓPEZ		4
DINERO • ENRIQUE GALVÁN OCHOA		23
MEXICO S.A. • CARLOS FERNÁNDEZ-VEGA		26
CIUDAD PERDIDA • MIGUEL A. VELÁZQUEZ		35

MARCO RASCÓN	20
RENÉ DRUCKER COLÍN	20
LUIS HERNÁNDEZ NAVARRO	21
JOSÉ BLANCO	21
PEDRO MIGUEL	30
NORA PATRICIA JARA	36
TERESA DEL CONDE	4a

OPINIÓN

■ Intelectuales hacen un balance de 10 años de la rebelión

Zapatismo, opción ante la "resignación silenciosa" mundial

■ Es una "lección sostenida que no puede callarse", expresan Saramago, Galeano y Mitterrand

A diez años del levantamiento indígena en Chiapas, en plena era de la "resignación silenciosa" y cuando algunos pretenden "reducirnos a la condición de siervos", los zapatistas "son un ejemplo de que la insurgencia es posible, de que no todo está perdido" y por ello representan una "lección sostenida que no puede acallarse".

Lo anterior fue expresado por el premio Nobel de Literatura, José Saramago, la periodista española Pilar del Río, el escritor Eduardo Galeano, la defensora de derechos humanos Danielle Mitterrand y Manu Chao, en un texto enviado al acto culminante de la campaña 20/10 *El fuego y la palabra* que conmemora

■ Otro planeta es posible, se dijo en el acto que culminó la campaña 20/10 *El fuego y la palabra*

■ KARINA AVILES Y ARTURO GARCIA HERNANDEZ

Las enseñanzas del fuego y la palabra zapatista, a 10 años del levantamiento indígena, han dejado huella indeleble:

A los pueblos indios, que eran como pueblos muertos, los hizo renacer y les enseñó a perder el miedo. Al intelectual le mostró que tenía mucho que aprender. Al músico, al actor, al cantante les abrieron los ojos a la realidad. Al militar crítico lo hizo tomar conciencia. Al ciudadano en general le señaló el camino de la rebeldía, de la dignidad y de la solidaridad. Y al mundo le enseñó que otro mundo es posible.

PAG 14



CARLOS RAMOS MAMAHUA

Los más diversos sectores sociales se dieron cita en el Museo de la Ciudad de México para realizar un balance de los logros zapatistas y de las lecciones que han dado a México y la comunidad internacional